
 

 

2022年
ねん

８月
がつ

２３日
にち

  

 

知事
ち じ

から 県 民
けんみん

の 皆
みな

さんへ お願
ねが

い 

【 新 型
しんがた

コロナウイルス
こ ろ な う い る す

の 「愛媛県
えひめけん

ＢＡ.５医 療
いりょう

危機
き き

宣 言
せんげん

」が 出
で

ました。】 

※これは外国人
がいこくじん

のために「やさしい日本語
に ほ ん ご

」で書
か

いています。 

 

新 型
しんがた

コロナウイルス
こ ろ な う い る す

の 病 気
びょうき

になる 人
ひと

が 増
ふ

えて、 病 院
びょういん

で 他
ほか

の 病 気
びょうき

を 

治
なお

すことが できなくなる かもしれません。 

だから、愛媛県
えひめけん

は、「ＢＡ.５対 策
たいさく

強 化
きょうか

宣 言
せんげん

」を 出
だ

します。９月
がつ

１６日
にち

（金曜日
きんようび

）

まで 続
つづ

きます。 協 力
きょうりょく

して ください。 

 

◆感 染
かんせん

を 減
へ

らすため 行 動
こうどう

を 変
か

えてください 

 ➢感 染
かんせん

しないよう 一人
ひとり

 一人
ひとり

が 気
き

をつけて ください 

➢人
ひと

と 接 触
せっしょく

することを 減
へ

らして ください 

➢人
ひと

と 会
あ

う予定
よてい

や、出
で

かける予定
よてい

は、できるだけ 延期
えんき

して ください 

 

◆愛媛県
えひめけん

の 取組
とりく

みを 強
つよ

くします 

① 会 食
かいしょく

するときの きまりを つくります 

  飲
の

んだり 食
た

べたり するときは、１つの テーブル
て ー ぶ る

に 多
おお

くても ４人
にん

しか 

座
すわ

らないで ください。違
ちが

う テーブル
て ー ぶ る

に 行
い

かないで ください。 

２時間
じかん

より 短
みじか

く してください。なるべく 認 証 店
にんしょうてん

を 使
つか

ってください。 

②気
き

をつけて イベント
い べ ん と

を します  



 

 

  愛媛県
えひめけん

が イベント
い べ ん と

するときは、参加
さんか

する人
ひと

が ワクチン
わ く ち ん

を 打
う

っているか、新 型
しんがた

 

コロナウイルス
こ ろ な う い る す

の 病 気
びょうき

に なってないことを 確 認
かくにん

します。参加
さんか

する人
ひと

を 少
すく

なくします。できるだけ、延期
えんき

するか 中 止
ちゅうし

します。 

③「新
しん

みきゃん割
わり

」の 予約
よやく

は 中 止
ちゅうし

します 

 

◆保健所
ほけんしょ

や 病 院
びょういん

の 仕事
しごと

が 困
こま

らないよう 協 力
きょうりょく

してください 

① 病 院
びょういん

や 救
きゅう

急 車
きゅうしゃ

は ほんとうに 必 要
ひつよう

なときだけ 使
つか

ってください。 

 ➢基礎
き そ

疾 患
しっかん

（新 型
しんがた

 コロナウイルス
こ ろ な う い る す

の 病 気
びょうき

を 悪
わる

くする 原 因
げんいん

の 病 気
びょうき

）がな

い ２０代
だい

から４０代
だい

の人
ひと

は、症 状
しょうじょう

が あっても、薬 局
やっきょく

で くすりを 買
か

っ

て、家
いえ

で 休
やす

んでください。 

②保健所
ほけんしょ

や 病 院
びょういん

を 助
たす

ける 新
あたら

しい 取組
とりく

みを 使
つか

ってください 

 ➢２０代
だい

から４０代
だい

の人
ひと

で、新 型
しんがた

コロナウイルス
こ ろ な う い る す

の 病 気
びょうき

が 悪
わる

くなる 可能性
かのうせい

が 低
ひく

い人
ひと

は、「陽 性 者
ようせいしゃ

登 録
とうろく

センター
せ ん た ー

」を 使
つか

ってください。 

  ➢ 病 院
びょういん

以外
いがい

の 検査
けんさ

で、新 型
しんがた

コロナウイルス
こ ろ な う い る す

の 病 気
びょうき

に なったと 言
い

われた人
ひと

で、 症 状
しょうじょう

が ない人
ひと

は、「自主
じしゅ

療 養
りょうよう

届 出
とどけで

システム
し す て む

」を 使
つか

ってください。 

➢ 病 院
びょういん

の 検査
けんさ

で、新 型
しんがた

コロナウイルス
こ ろ な う い る す

の 病 気
びょうき

に なったと 言
い

われた人
ひと

で、

自宅
じたく

で 休
やす

んでいる人
ひと

は、「自宅
じたく

療 養 者
りょうようしゃ

医 療
いりょう

相 談
そうだん

センター
せ ん た ー

」を 使
つか

ってくだ

さい。 

③早
はや

く ワクチン
わ く ち ん

を 打
う

ってください 

  ➢年
とし

を 取
と

っている人
ひと

は、４回目
かいめ

の ワクチン
わ く ち ん

を 打
う

ってください。 

 ➢５歳
さい

から 11歳
さい

の人
にん

も、ワクチン
わ く ち ん

を 打つことを 前向
ま え む

きに 考
かんが

えてください。 


